

Inauguration d'une plaque en l'honneur de Jackie Kennedy

Jeudi 20 septembre, Catherine Vieu-Charier, adjointe à la Maire en charge de la mémoire, du monde combattant, Correspondant défense, a inauguré une plaque en l'honneur de Jacqueline Lee Bouvier Kennedy, ex-première dame des Etats-Unis d'Amérique, dans le 16^{ème} arrondissement de Paris.

Jacqueline Lee Bouvier Kennedy, d'origine française par son père, est née à Southampton (état de New-York) le 28 juillet 1929. Entrée au Vassar Collège en 1947, elle poursuit ses études en France pendant l'année universitaire 1949-1950. Elle loge chez la famille de la Comtesse de Renty - dont le mari a été fusillé pour acte de résistance - au 78 avenue Mozart, afin de suivre les cours de la Sorbonne, et de Reid Hall. Jacqueline Kennedy gardera toujours un goût sincère pour la culture française, sa langue, son art de vivre : « J'ai aimé cette année-là plus que n'importe laquelle de ma vie. (...) J'avais changé (...) car j'avais découvert une passion pour l'Europe dont je doute qu'elle me quitte jamais. »

A la sortie de l'Université Georges Washington, en 1951, elle commence à travailler comme photographe. C'est également à ce moment qu'elle rencontre John Fitzgerald Kennedy, qu'elle épouse en 1953 et avec qui elle a eu deux enfants. Lorsque son mari est élu 35^{ème} Président des Etats-Unis d'Amérique, en 1960, elle abandonne son activité professionnelle pour se consacrer entièrement à son rôle de First Lady.

En 1961, elle participe au voyage présidentiel de son mari à Paris. Sa francophilie, son élégance sont largement commentés, au point que le Président Kennedy en plaisantera : « je suis l'homme qui accompagne Jackie Kennedy à Paris ».

En 1963, elle est assise à côté de son mari alors que celui-ci est assassiné, lors d'un déplacement au Texas.

Jackie Kennedy épousera en secondes noces Aristote Onassis, en 1968, qui restera son époux jusqu'à son décès, en 1975. Jackie Kennedy collabore alors avec plusieurs maisons d'éditions. Elle est décédée à New-York en 1994.

Jeudi 20 septembre, Catherine Vieu-Charier, adjointe à la Maire de Paris, a inauguré une plaque commémorative sur la façade de l'immeuble dans lequel elle a résidé durant un an, au 78 avenue Mozart (16^{ème}).

Contact presse :

Simon Le Boulaire / 01 42 76 49 61 / presse@paris.fr